Zwischenmitteilung der Geschäftsführung der Vereinigte Filzfabriken AG gemäß § 37x WPHG über das erste Quartal des Geschäftsjahres 2014

Im ersten Quartal 2014 lagen Umsatz und Gesamtleistung deutlich über Vorjahreszeitraum. Ebenso positiv verlief die Entwicklung bzgl. Auftragseingang und Auftragsbestand.

Die Finanz- und Vermögenslage hat sich im ersten Quartal 2014 gegenüber den Erläuterungen im Lagebericht für das Geschäftsjahr 2013 leicht verändert. Die Bilanzsumme ist gesunken, auf der Aktivseite im Wesentlichen durch den Rückgang der Forderungen, auf der Passivseite insbesondere durch die Reduzierung von Verbindlichkeiten gegenüber Kreditinstituten und sonstigen Verbindlichkeiten.

Einhergehend mit der erfreulichen Geschäftsentwicklung ist ein EBIT über Vorjahresniveau zu verzeichnen.

Ende März 2014 beschäftigte die Gesellschaft 143 Mitarbeiter und 14 Auszubildende. Damit blieb der Personalstand auf dem Niveau zum Ende des Geschäftsjahres 2013.

Aufgrund der aktuellen Entwicklung und unseren Erwartungen für die kommenden Monate gehen wir davon aus, für das Geschäftsjahr 2014 Umsatzerlöse und ein operatives Ergebnis über dem Niveau des Geschäftsjahres 2013 zu erzielen.

Im Mai 2014

Der Vorstand